## **SUPLEMENTO ESPECIAL**

Publicación de la Fracción Leninista Trotskista Internacional (FLTI) 13-12-2011 • Suplemento Especial • Precio: u\$s 1 • email: fltinternational@ymail.com



√ El CNT, los generales khadafistas y el imperialismo atacan a la clase obrera y los explotados para desarmarlos y derrotar la revolución.

y los explotados para desarmarlos y derrotar la revolución.
√ En Europa y en EE.UU, tomando puertos, ocupando plazas, cercando Wall Street y con la huelga general, ya suena un grito de guerra de la clase obrera mundial:

### ¡HAY QUE PELEAR COMO EN EGIPTO Y EL NORTE DE ÁFRICA!



# ¡ABAJO EL CNT SOSTENIDO CON LAS BAYONETAS DE LOS OFICIALES KHADAFISTAS ASESINOS Y DE LA OTAN!

¡Por un gobierno provisional revolucionario de la clase obrera, las milicias y los comités de soldados!

¡POR UN COMITÉ INTERNACIONAL EN DEFENSA DE LAS MASAS INSURRECTAS DE LIBIA! ¡HAY QUE ROMPER EL CERCO Y DETENER LA MASACRE DEL IMPERIALISMO Y EL ASESINO AL-ASSAD CONTRA LOS EXPLOTADOS DE SIRIA!

Un primer paso adelante:

SE REALIZÓ UN ACTO INTERNACIONALISTA EN ARGENTINA EN SOLIDARIDAD **CON LOS EXPLOTADOS LIBIOS** Y SUS ORGANIZACIONES DE LUCHA ATACADAS



Se realizó el Acto charla-debate en solidaridad con los explotados libios y sus organizaciones de lucha

### CAMPAÑA INTERNACIONAL:

# iDE PIE EN DEFENSA DE LAS MASAS REVOLUCIONARIAS DE LIBIA!

¶ 1 pasado 18 de Noviembre se realizó un Acto charla-debate en defensa de los explotados insurrectos de Libia y sus organizaciones de lucha, en la Facultad de Filosofía y Letras de Buenos Aires -Argentina. Este Acto fue convocado por distintas organizaciones como Asambleas del Pueblo; Democracia Obrera; Convergencia Socialista; T.Or.Re.; Comisión de Trabajadores de PATY; M.C.I.BOL. (Movimiento de Costureros Inmigrantes Bolivianos); Carlos Olivera (preso político, dirigente del SITRAIC); Vicente Guindan (Secretario General SIN-TECT/RS, Correos Río Grande do Sul, Brasil); Mateus Crespo (dirigente oposición bancaria de Brasil), que venimos impulsando una Campaña Internacional

en solidaridad con los explotados revolucionarios de Libia que son atacados por el CNT, los oficiales khadafistas y la OTAN.

El Acto recibió con gran entusiasmo la adhesión de la JRCL-RMF (Liga Comunista Revolucionaria del Japón), el saludo del compañero Carlos Olivera, preso político en las cárceles de los Kirchner, y el de los camaradas de la WIL de Zimbabwe, al cual adhirieron todos los grupos que conforman la FLTI.

El compañero Yusseff Mohammad al-Arjentiny, luchador internacionalista que peleó junto a las masas libias contra el régimen de Khadafy, estuvo presente en la charla y contestó las preguntas que le hicieron los compañeros que asistieron al Acto. El compañero Yussef, representante de las milicias de Misarrata y de todos los explotados de Libia que hoy son perseguidos por el CNT y el imperialismo por haber ajusticiado a Khadafy -el más grande lacayo del imperialismo en Libia-, desenmascaró con lujo de detalles la charlatanería y la infamia, que inclusive ayudó al aislamiento de los explotados libios, de todos los que negaron el carácter de clase de las milicias, como así también de todos los "bolivarianos" y lacayos del Foro Social Mundial que afirman que los miles de trabajadores portuarios, metalúrgicos, taxistas, petroleros, mujeres y jóvenes que integraban las milicias eran "tropas terrestres de la OTAN". ¡Basta de calumniar a los obreros y explotados revolucionarios de Libia!

Este Acto fue un gran paso adelante. En primer lugar, porque marcó la constitución del Comité Internacional integrado por todas las organizaciones que convocaron a la charla-debate, para redoblar esta campaña internacional, llamando a que la tomen en sus manos las organizaciones obreras, estudiantiles y populares combativas del mundo, mientras todos los enemigos de los explotados de Libia se unen de la mano de los asesinos de la OTAN, la ONU y los lacayos del CNT para engañar, desarmar a las masas combativas y terminar de expropiar el combate de los heroicos explotados libios.

Este Comité internacional nació en defensa del legítimo derecho de las masas a autoorganizarse, armarse e insurreccionarse para hacer justicia con sus verdugos. Y de esta forma, se constituyó también como un primer paso para unir a los explotados que



luchan contra el imperialismo y las burguesías nativas, y para romper el cerco que han montado las direcciones traidoras para aislar a las masas insurrectas de Libia y su combate por el pan, el trabajo y la independencia nacional.

Además se votó como una cuestión de honor que los compañeros que intervinieron en el proceso revolucionario del Norte de África serán defendidos por las organizaciones obreras presentes en el Acto, sobre todo para protegerlos en su estadía fuera de Libia, ante el ataque de la burguesía y el imperialismo, siendo tomados como hijos adoptivos de la clase obrera a nivel internacional.

Y asimismo se aprobó como resolución que junto con la JRCL-RMF de Japón -que organizó una acción internacionalista de miles de jóvenes y trabajadores que cercaron la embajada de Chile contra la represión y por la libertad de los estudiantes presos en las cárceles de Piñera-, preparemos "una jornada internacionalista de organización y de lucha en todo el mundo en solidaridad de las masas de Libia". Para ello, junto con los compañeros del "Movimiento Revolucionario" de Brasil que se han sumado a este Comité, le haremos llegar esta propuesta a los explotados que entran al combate, principalmente a los obreros portuarios de Oakland y los "indignados" de EE.UU. que sitian Wall Street, los trabajadores y explotados de Grecia, la juventud chilena, las heroicas masas palestinas y los indomables explotados del Norte de África y Medio Oriente. De la misma forma se la propondremos a los compañeros de Bengasi, de Trípoli y Misarrata, con una carta abierta de este Comité Internacional.

Ahora, hay que redoblar el combate para fortalecer este Comité Internacional, en primer lugar para pelear por romper el cerco contra las masas de Siria, donde el régimen contrarrevolucionario de Al-Assad masacra a 50 explotados por día, mientras todas las direcciones reformistas a nivel mundial miran para otro lado, en primer lugar, las de los países imperialistas. Desde que comenzara la revolución en Siria —donde más de 50.000 soldados se han pasado con sus armas al bando de la revolución-, no hubo una sola acción llamada por ninguna corriente para paralizar la maquinaria de guerra imperialista, no sólo de la OTAN en Libia, sino para frenar la masacre contra los explotados

sirios. ¡Hay que romper el cerco y detener la masacre del imperialismo y Al-Assad contra los explotados de Siria!

Mientras tanto, en Libia, la OTAN, el CNT y los generales khadafistas han dictado un ultimátum para que las masas entreguen sus armas, como plazo máximo, el 20/12. Pero los explotados se niegan a desarmarse: en Trípoli se toman el aeropuerto, en Bengasi combaten contra el brutal aumento de los precios dictado por el CNT y en Misarrata se mantiene intacto el fervor revolucionario de las milicias obreras y populares. ¡Abajo el CNT sostenido con las bayonetas de los oficiales khadafistas asesinos y de la OTAN! ¡Las armas no se entregan, las milicias no se disuelven! ¡Por un

gobierno provisional revolucionario de la clase obrera, las milicias y los comités de soldados!

Nuevamente desde el Egipto sublevado, los obreros textiles marcan el camino de cómo pelear, llamando a poner en pie "Consejos Revolucionarios
Populares en todas las plazas de Egipto que deben
coordinarse para alcanzar los objetivos de la revolución". ¡Hay que poner en pie el poder de la clase obrera y los explotados contra el poder de los
gobiernos y regímenes asesinos y cipayos del
imperialismo en Egipto, Libia, Siria, Túnez y
toda la región!

Y como también mocionan los explotados egipcios: ¡Hay que fortalecer la lucha internacionalista de la clase obrera mundial! ¡Hay que seguir el camino de los trabajadores y jóvenes que quemaron la embajada sionista en El Cairo en apoyo de las masas palestinas y luego, comenzaron a coordinar su combate con los portuarios de Oakland en EE.UU.! ¡Así se lucha, forjando la unidad de las masas explotadas del mundo colonial y semicolonial, con la clase obrera de los países imperialistas!

Hoy, a pesar y en contra de las direcciones traidoras, se pone de pie el mejor aliado de las masas del Norte de África: el proletariado de las potencias imperialistas que lucha al grito de "hay que pelear como en Egipto y todo el Norte de África", como los trabajadores griegos, los obreros italianos que protagonizaron una enorme huelga general contra el gobierno de Monti, y los "indignados" de EE.UU. que le han marcado a las masas del mundo que sus máximos enemigos son el "1%", es decir, los banqueros parásitos de Wall Street. Ellos tienen la llave para que triunfe la revolución en Libia, Siria, Egipto y toda la región, y todas las luchas de la clase obrera de los países oprimidos, como la de las masas de China que hoy entran en maniobras de combate y son cruelmente masacradas por el régimen de Hu Jintao, quien ha asesinado a más de 10.000 explotados con la complicidad de toda las direcciones de la V Internacional.

¡Una misma clase, una sola lucha en todo el mundo! ¡Para que la clase obrera viva, el imperialismo debe morir!

### Contra la calumnia y la traición a las heroicas masas libias...

# La verdad sobre el carácter de las milicias obreras y de los explotados de Libia

Reproducimos a continuación extractos de las respuestas que diera el revolucionario internacionalista Yusseff Mohammad al-Arjentiny, que combatiera junto a las masas libias, en el acto charla-debate realizado el pasado 18 de noviembre en la Facultad de Filosofía y Letras en defensa de las milicias obreras de Libia y sus organizaciones de lucha:



Yusseff: Buenas tardes, no estoy acostumbrado a usar micrófono, pero quiero saludar primero a todos los compañeros que están acá presentes, a todas las organizaciones que se han acercado y agradecer este ejemplo de internacionalismo. Estoy acá para responder y para sacar las dudas que puedan llegar a tener sobre el proceso de Libia. (...) Acá estamos de acuerdo en poner en pie este Comité para defender a las milicias de Misarrata, con quienes dimos una batalla en Libia y ahora nos están tratando de expropiar el poder que logramos.

Me parece bien abrir esta charla agradeciéndole a los compañeros de Democracia Obrera, porque fueron la única organización que se animó a dar un paso adelante, y si bien no se sumó con compañeros en el campo físico de batalla, hizo un aporte que ayudó a derrocar a estos lacayos ayudantes de Khadafy.

(...) Llegué a Libia cuando el ejército kadafo venía de atacar la ciudad de Bengazi, y había sido aniquilado por las fuerzas basura de la OTAN, que vinieron a robarle el triunfo a las masas insurrectas de Bengazi. Estas habían resistido no solamente un mes, sino que habían resistido los tres días de ataque de este ejército, y con seguridad si continuaban resistiendo lo iban a derrotar.

Los inmundos de la OTAN salieron por todos lados a decir "nosotros liberamos Bengazi, liberamos Bengazi" y se llevaron el triunfo de las masas. En febrero también se aplasta una terrible insurrección Destacamos las opiniones del revolucionario internacionalista que más impactaron en el auditorio de obreros y jóvenes de **A**rgentina en el acto charla-debate:

¿Qué sentiste al ver la muerte de Khadafy?

**Yusseff**: Sentí una enorme felicidad al ver el ajusticiamiento de Khadafy. Un honor fue para mí poder reconocer a los que habían estado conmigo en la trinchera, los que habíamos llorado juntos, compañeros con los que habíamos compartido el frío de la mañana, el hambre del mediodía y el cansancio de la noche. Para nosotros ellos son héroes. Los levantamos y nos jugamos la vida. Y la vida daríamos por ellos. Condenamos completamente la acción de la ONU y el CNT de querer enjuiciarlos, enjuiciarnos, porque nos sentimos partícipes todos por la muerte justa del dictador.

¿Cuál es el sentimiento de las masas libias con los obreros y jóvenes palestinos?

Y: Siempre se dijo: 'después de Trípoli a Jerusalén'. Fue el grito que se escuchaba popularmente a favor de las masas palestinas. En las expresiones artísticas que se ven en todas las ciudades insurrectas, se lo dibuja a Khadafy levantando una bandera yanqui, con una estrella de Israel, asociándolo con el sionismo. Se lo reconoce como lacayo del imperialismo.

¿Por qué Misarrata es tan nombrada por los medios burgueses como el corazón de la insurgencia?

Y: En Misarrata fueron ajusticiados por manos populares todos los sirvientes de Khadafy, todo aquel que había acrecentado su capital por estar al lado de él. Prácticamente a todos ellos que fueron accionistas del régimen fueron ajusticiados. En cuanto a los soldados kadafos que fueron abandonados, si se resistían obviamente no quedaba otra que responder. Si se rendían eran tomados como prisioneros de guerra, se los respetaba. Lo primero que hace un musulmán es ofrecerle agua, techo y comida, a un prisionero, así que en base a esas leyes nos basábamos.

en Trípoli. Insurrección totalmente organizada de masas que queman una institución del estado bastante importante, se los masacra con balas antiaéreas. Una población bastante organizada, ayudándose entre sí. Toda la producción, ya sea de combustible, comida y demás, era para las milicias. La vanguardia estaba totalmente apoyada en la retaguardia, que eran las madres que man-

daban a sus hijos a las milicias, o el trabajador que por ahí no se animaba a agarrar un arma, pero no tenía ningún problema de trabajar ocho horas para estar al servicio de las milicias. Todo esto rompe con esa mentira de que somos de la OTAN, que nos ensucia y se caga en la sangre te todos los que murieron al lado mío. Abro el debate dispuesto a contestar lo que pregunten.

¿Cuál era la relación que tenían las milicias con el CNT?

Y: Vivíamos en el frente de batalla. Teníamos un enemigo en común que era la dictadura de este basura. Y esto del CNT son cosas que uno escucha cuando sale de Libia, porque en Libia no tenía peso, no había una institución o una persona

que lo representara. No había alguien que nos mandara. Era totalmente anárquico, era una organización en base al caos, no había una figura, un organismo, ni siquiera un edificio que represente a este CNT tan nombrado, que posteriormente intenta robarse la revolución de las masas libias. No había ninguna relación con esa gente porque no la veíamos en el combate. Todo lo que hacían era por fuera.

¿Qué rol tuvo la OTAN en el frente de batalla?

Y: Me puedo dar el gusto y el lujo de afirmar que en toda nuestra lucha, todas las balas que tiramos salieron de nuestros fusiles, jamás peleó ningún soldado extranjero, ni americano, ni francés, ni inglés a nuestro lado. Todas las armas como ésta, que se la traigo para que la vean, o la bayoneta rusa, se la sacamos a un soldado que le partimos la cabeza, porque nadie nos tiró rifles por los aviones, ni nada, (aplausos) No teníamos armas de última generación, teníamos rifles kalashnikov, AK-47, que son del año '47. Con eso nos defendíamos del ejército y expropiábamos. Al principio con barretas, palos, piedras y **molotov.** En ningún momento tuvimos un ataque aliado de la OTAN que nos haya salvado de algo. Tengo una esquirla en la cabeza y tres esparcidas por el cuerpo, porque me reventó una bomba RPG soportada por un tanque de Khadafy, mientras de la inmundicia de la OTAN se escuchaban sus aviones inútiles. Pero en ningún momento por suerte lograron robarnos el triunfo. Fue todo gracias a la sangre de los compañeros, al esfuerzo y al sudor de ellos. La participación que tuvo la OTAN fue solamente para expropiar la revolución.

Una anécdota. Empezada la revolución hacia 2 meses y medio, habíamos expropiado alrededor de 40 tanques. Habíamos dispuesto esos tanques en el desierto para entrar directamente a la ciudad de Bregala segunda después de Bengazi- yendo hacia el oeste. Estábamos dispuestos a entrar a Brega, a seguir hasta Sirte, quebrar el ejercito ahí, unirnos con las masas insurrectas de Misarrata para, por fin, entrar a Trípoli y liberar a los que estaban en la clandestinidad porque habían sido masacrados.

La OTAN se dio el lujo de desconocer esos tanques, o de reconocer que eran del pueblo y reventarlos. Reventaron todos los tanques con milicianos adentro, la infantería que eran las fuerzas de atrás fueron bastante golpeadas. Esa era la participación que tuvo la OTAN en la insurrección, y en como poco a poco con sus bombas se fue robando o facilitando el robo de esta revolución y de esta insurrección.

¿Cuál fue la sensación de los milicianos cuando tuvieron las primeras noticias de que la OTAN estaba interviniendo militarmente?

Y: se sabe que había miedo en sectores de base cuando atacaba Khadafy. Había una retaguardia que estaba muy asustada, hubo muchos que escaparon hacia Egipto cuando venía el ejército del dictador basura. Esas personas que se escaparon a Egipto y que no pudieron presenciar el frente de batalla **porque no se animaban o** 



¿Cuál es el sector más rebelde de las masas libias?

**Yusseff**: Las masas más rebeldes -o que desconocen al CNT- son las masas de Misarrata porque su triunfo no fue expropiado por nadie, no cayó ninguna bomba de la OTAN que ayudó a romper los tanques kadafos, los rompieron las masas en un principio con las barretas y las molotov. Son las milicias que están hoy desconociendo al CNT y no las pueden desarmar, porque saben que se va a producir un derrocamiento. Hay que entender que son masas musulmanas que están influenciadas también por su religión. Y con todo este tipo de artimañas y engaños creo que el CNT ha logrado parcialmente imponer este tipo de estabilidad.

porque no lo veían, fueron las que en algún momento levantaron una que otra bandera de Francia, creo que se puedo ver por la televisión, fue una minoría. En su gran mayoría se sabía que si alguna basura de la OTAN pisaba territorio libio no iban a tener la menor duda -y estoy hablando de las milicias- de volarle la cabeza al invasor, porque no permitirían jamás que una situación como la de Irak o Afganistán se repita.

¿Por qué decís que la relación del CNT con la milicia es prácticamente nula, porque si una fuerza militar no cuenta con el CNT como se abastece?

Y: El CNT ha podido imponer su poder, cuando se mete a Trípoli. Ellos expropian -por decirlo de alguna manera- el levantamiento de Trípoli. Fue algo bastante organizado. Estábamos resistiendo en Misarrata, de ahí pasamos a Zliten que quedaba bastante cerca de Trípoli, y de un día para el otro las milicias del este entran a Trípoli. Y cuando empezamos a avanzar porque el ejército había dejado de asediarnos, nos dimos cuenta que no había ejército, que había desaparecido. En esos 150 kilómetros no había ningún campamento de guerra. Había escaramuzas aisladas. El ejército junto con la OTAN habían ayudado a sacar a Khadafy de Libia en un convoy totalmente armado, algo que si la OTAN estaba realmente dispuesta a destruir lo hubiera visto desde el aire, porque son capaces de verme a mí ¿no van a ver un convoy escoltado por este armamento de guerra que nos estuvo asediando más de dos meses en Misarrata?

Entonces hacemos nuestra entrada triunfal a Trípoli, donde encontramos poca resistencia, pero no encontramos la cabeza del dictador. Es ahí donde nos engañan, como muchas veces. Nos mandan a Sirte, donde se produce un gran desgaste de la milicia. Así queda libre un sector de Trípoli, el sector de las instituciones, y se hacen de las casas de los oficiales ex kadafistas que tratan de legitimar la autoridad del CNT por medio de estos basuras que dicen ser renegados del kadafismo pero terminan siendo exactamente lo mismo. (...)

Charlando con los compañeros de Trípoli y Bengazi en estos últimos días, si bien el contacto telefónico es un poco acotado y las palabras que usamos por una cuestión de seguridad no son muy fluidas, podría dar cuenta de que están ocurriendo enfrentamientos militares, y que en base a eso están intentando captarlas con el engaño de que se unan al nuevo ejército nacional. Pero hay una gran cantidad de personas que están viendo y haciendo la experiencia de que el CNT no es mejor que Khadafy, es igual o peor.

Una anécdota: había un general ex khadafista, la mano derecha de Khadafy frente a todas las represiones, y un líder militar que estuvo los últimos 40 años junto a Khadafy. Él impedía el avance de las milicias, constantemente ponía trabas, o las desgastaba. Las hacia avanzar, perder compañeros y retroceder. Ese general ex khadafista fue ajusticiado por un sector de las milicias. Inmediatamente después de eso las milicias avanzaron con todo su poder, y obviamente con algunas perdidas pero pudieron imponer su marcha hasta las puertas de Sirte.

¿Qué porcentaje de milicianos internacionalistas fueron a pelear ahí y cuál es el grado de discusión política que hay dentro de las mismas milicias? ¿Se discute la idea de expropiar, de tomar el poder o defender la revolución que está en curso?

Y: Podemos nombrar palestinos, no se el número. Hubo muchos egipcios, no eran una gran mayoría pero estuvieron en el frente o en la retaguardia. En la retaguardia también había muchos filipinos, bosnios y demás que colaboraron también con las milicias. Estuve toda una tarde charlando con uno que manejaba un antiaéreo, en una de estas camionetas expropiadas. Se solidarizaba de manera profunda con la causa Libia y la asociaba con la causa palestina.

El tema de la expropiación y desconocer las autoridades impuestas se charlaba siempre. En el tiempo que vo estuve el objetivo era masacrar a la cabeza del dictador. Se sabía que no se le iba a entregar a la OTAN, ni a La Haya, ni al CNT. El que capturara a Khadafy le metía tres tiros en la cabeza como mínimo, y eso era vox populi, se hablaba siempre. En el momento en que las insurrecciones comenzaron y estuvieron bastante duras, toda la producción se expropió y se puso en solidaridad con las masas y los colaboradores. Así que es obvio que la discusión de expropiar y de producir para el pueblo siempre estuvo.

¿Qué edades tenían los milicianos y qué es lo que te movió para ser parte de las milicias?

Y: El grupo nuestro de milicianos se autodenominaba "la revolución del 17 de febrero de los jóvenes", porque fue una revolución impulsada por jóvenes, entre 17 años y 27 en su mayoría. Obviamente había gente grande, pero con mayoría de jóvenes.

Llegar a un país el cual se me había vendido por todos los medios y por medio de la "bandera roja" y demás, que era un país "socialista", un país "igualitario", un país donde "todos cobraban por igual"; y la miseria que se veía a los ojos, que fue lo que explique recién, cloacas rebalsadas y demás, la miseria en cuanto a las personas que no les alcanzaba para comer. Y una diferencia entre los que estaban asociados al gobierno y los laburantes, creo que ese fue el motor inicial que me impulsó a participar.

¿Fue lo que vos viste?

Y: Fue lo que yo viví, y experimenté. En el frente de batalla a veces comíamos bien y a veces nos hacían un tuco aguachento con porotos y algo de pan. Entonces eso da cuenta también del nivel de vida en este país, que hacés un pozo con una palita y sale petróleo pero tenés gente muriéndose de hambre.

¿Cuál es el rol que jugaron los trabajadores, concretamente como sector social, y si quedó algún saldo organizativo mas allá de las milicias, como organizaciones obreras?

Y: Había una dictadura donde todo tipo de organización obrera o de cualquier tipo estaba totalmente prohibida, por más que fuera en nombre de la revolución. Si no pasaba por el gobierno y era aprobada por la basura del dictador era obvio que iba a ser masacrada. Es algo nuevo esto de los sindicatos y demás, después de 40 años de dictadura. Las milicias estaban compuestas por trabajadores. Compañeros míos eran tacheros, obreros, mecánicos, metalúrgicos, conductores de camiones en las petroleras, laburantes de las boca de pozo, lo denotan las manos que se pueden ver en las fotos.

Esto de las organizaciones es algo nuevo, se había empezado a impulsar el movimiento de sindicatos, no sé si llamarlo así... sería un grupo representante de la clase trabajadora. Así que eso quedó en construcción. Obviamente había un objetivo primordial que era el de derrocar al dictador y terminar con esta dictadura de hambre y las milicias y los que las integrábamos, de alguna forma -con el fusilexpresábamos los intereses de esa clase.

¿Cómo se comunicaban entre si?

Y: La tecnología que utilizaba el enemigo era comunicación por radio walkie-tokie y se fueron expropiando esos instrumentos y empezamos a comunicarnos más. Al principio era espontáneo y netamente anárquico, no había una comunicación ni una organización entre nosotros. A medida que fuimos expropiando tecnología al ejército nos fuimos armando y organizando mejor. Muchas de las camionetas que le expropiamos a la dictadura, que parecen ser Tovota, son camionetas chinas que el dictador había pactado entregárselas con facilidades a todo aquel que hubiese nacido para la fecha de aniversario de su revolución. Camionetas que el pueblo no quiso y rechazó, quedando varadas en los puertos. Cuando estalla la insurrección lo primero que hacen las masas es buscar un medio de movilidad rápido. Inmediatamente expropian estas camionetas y junto con los metalúrgicos y los soldados de base, empezaron a armarlas para ponerlas al servicio de las milicias y de la insurrección.

En el momento de la captura de Khadafy se escuchan voces hablando en castellano ¿había latinoamericanos?

Y: No he conocido. Pudo haber sido un periodista, o bien alguno con doble nacionalidad, o algún latinoamericano, que en gran gesto de internacionalismo habría acudido en apoyo de las masas insurrectas. Pero lo que pude escuchar es que hablaban árabe.

¿La muerte de Khadafy fue coordinada con la OTAN? ¿eso es cierto?

Y: No se por qué medio habrá salido. Lo que si escuché es que la OTAN se adjudica esa victoria. Y sale el basura de Obama a reivindicarla. Luego empiezan a salir los videos en internet de que habían sido las masas, los que lo ajusticiaron y levantaron la cabeza de Khadafy. Creo que al no poder

### ¿Estuviste en algún combate junto a un amigo?

Yusseff: Cuando llego a Misarrata conozco a un letrado, un pensador de la izquierda, un cuadro militante. Había viajado a Ucrania para conocer los inicios y las raíces de Trotsky. Empezó siendo castrista y luego se hizo trotskista. Tenía muchísima claridad en el frente de batalla y en la retaguardia. Y en lo político, con él compartí muchas discusiones, y muchas batallas. Lamentablemente se martirizó, cayó en los campos de batalla. Esperemos que esta proclama internacionalista y este Comité que estamos impulsando sirva para vengar la muerte y la sangre de mi compañero. Ya dimos un paso adelante, y con la cabeza de Khadafy lo pudimos hacer.



sostener esa mentira enorme de que ellos habían participado en la muerte de Kadafi, es que salen a condenar a mis compañeros que pude ver en los videos y que reconocí. Salen a buscar la cabeza de estos compañeros que habían ajusticiado por mano propia al dictador basura. Desmiento totalmente que la OTAN haya sido partícipe de esta acción, y creo que lo desmienten los hechos, porque si hubiesen sido participes no estarían condenado a aquellos que justamente lo fusilaron.

¿Cómo hacían para combatir? ¿Compartían la tecnología? ¿Funcionaban los hospitales? ¿Qué hacían las masas?

Y: Las masas estaban totalmente a disposición de las milicias, así como los hospitales operaban totalmente gratis, de vez en cuando cruzaba un camión de Egipto que mandaba insumos, y era lo que se ponía a disposición de las masas. Si se te inflamaba el apéndice podías acudir al hospital, y se te iba a atender. Era bastante fraterno y solidario el accionar de la retaguardia de las masas con la vanguardia que eran las milicias.

Nuestro entrenamiento eran las batallas, la victoria y la derrota de cada día. Con gente que por primera vez veía o tomaba un fusil en sus manos, y que llenaba de balas un cargador. Y por primera vez veía el efecto que ese fusil causaba en

otra persona, eso era bastante shokeante. No teníamos entrenamiento militar, era imitar simplemente al que más huevos tenía. Al que se cruzaba la cadena de balas al cuello y avanzaba. Y tomar un poco la experiencia de los soldados de base que se habían pasado a las milicias.

¿Las mujeres que rol cumplieron?

Y: La mujer cumplía un rol de retaguardia, repartían alimentos. Se logró -pese a todas las restricciones del culto musulmán- conformar un grupo de mujeres que se armaron para la autodefensa porque los soldados kadafos venían y las violaban. Así les entregábamos armas para que se pudieran defender.

¿Cómo era el bunker de Khadafy?

Y: Tenía un muro de aproximadamente 3 o 4 metros, al que no le pasaban las balas de fusil semiautomático. Tenían fosas donde encontramos compañeros fusilados y compañeros aprisionados, presos políticos. Tenían grandes almacenes de armas, y contaba con un barrio de privilegiados, con televisores y todas las comodidades de un lacayo del imperialismo y los colaboradores del régimen que vivían junto al dictador. Estaba la carpa del dictador. Encontramos la ametralladora del dictador bañada en oro. Se veía totalmente reflejado el "socialismo", la sociedad que pretendía Khadafy y lo que mostraba a los demás era totalmente una farsa, era la máxima expresión de la mentira.

¿Qué van a hacer con las milicias?

Y: La última noticia que tuve de los compañeros, bastante frescas, es que están tratando de cooptarlos para el ejército nacional del CNT. Esperemos que no lo puedan lograr. Son 9 meses de guerra, están totalmente cansados de pelea constante, incesante y con hambre. Y teniendo en cuenta la falta de un Partido Revolucionario fuerte en Libia, tenemos que poner en pie inmediatamente este Comité en Defensa de las masas insurrectas de Misarrata y Libia, para que no puedan ser engañadas y atacadas.

René: Pertenezco al Movimiento de Costureros Inmigrantes Bolivianos, y hace unas semanas, justo cuando a Khadafy lo estaban asesinando, el gobierno de Evo Morales estaba a punto de ser derrocado justamente por el combate de las masas de los T.I.P.N.I.S. ¿Allá en Libia, se reconoce a la izquierda traidora, al FSM y a los verdugos de la clase obrera de hoy en día? ¿Se conocen entre las milicias, los ciudadanos de Misarrata, de Libia, de Egipto? ¿Qué están haciendo para poder estrangularlos a esos tipos?

Y: en primer lugar un aplauso para el compañero y para la lucha de los compañeros bolivianos. **En las expresiones** 

artísticas que se ven en todas las ciudades insurrectas, se lo dibuja a Kadafi levantando una bandera yanqui, con una estrella de Israel, asociándolo con el sionismo. Se lo reconoce como lacayo del imperialismo. No se habla del FSM y demás, pero se tiene en cuenta que tanto él como Ben Ali, como Hosni Mubarak, como El-Assad, incluso la dictadura de Irán, se los reconoce como enemigos al proceso insurreccional.

Cuando se les terminaban las municiones, ¿Cómo se las arreglaban?

Y: En una guerra es lo más catastrófico. Nuestro nivel de organización estaba casi siempre basado en el ahorro de municiones. Ningún festejo al aire, eso significaba treinta muertos menos. Hubo momentos en los que los fusiles kalashnikov, porque había desabastecimiento de balas 762 o 31, se nos quedaron sin balas. Nos salvaron las papas los antiaéreos y las balas de FAL que había en los cuarteles de Bengazi, y que pudieron trasladarse a Misarrata. Se preveía y se trataba de hacer una ofensiva para quitárselas al ejercito o a los soldados caídos. Pero si bien nos quedamos cortos de balas, no estuvimos sin balas. Antes de ser agarrados por el enemigo el que nos dirigía llevaba una granada consigo, prefería morir antes de caer en manos de la basura.

¿Qué discusiones políticas había en las milicias? ¿Se hablaba de cómo seguir la lucha?

Y: Las discusiones eran en condiciones y en calidad de milicias, eran fuerzas totalmente precarias. Si bien las discusiones a futuro se dieron en algún momento, vivíamos el día a día. Lamentablemente lo primero que se intentaba hacer era sacar al dictador, porque sabíamos que como consecuencia se retiraba la OTAN y dejaría de custodiar el cielo libio. Eran las discusiones políticas que estaban a la orden del día. Siempre se habló de la solidaridad con Túnez y Egipto, y sobre todo con las masas insurrectas de Palestina. La idea era formar algo que pudiera solidarizarse con todos los movimientos que estaban en el norte de África y Medio Oriente..

"El mantenimiento de las armas en poder del pueblo es la única garantía de que avance la revolución. ¡Hay que unir a todos los que estamos dispuestos a defender este derecho elemental! Para eso hay que empezar por defender a los milicianos que ajusticiaron al dictador, perseguidos por el gobierno, que cumple las órdenes de la OTAN."

#### REPRODUCIMOS A CONTINUACIÓN UN FRAGMENTO DEL REPORTAJE A YUSSEFF MOHAMMAD AL-ARJENTINY

#### ¿Qué pasó con la ofensiva sobre Sirte para acabar con Khadafy?

Y: Los imperialistas no querían que las milicias ejecutaran al dictador. Estaban negociando su retirada. Y de última, querían ser ellos los que aparecieran derrotando a Khadafy. Si embargo allí, como en muchas batallas, los milicianos superaron el cerco imperialista y avanzaron sobre los objetivos. Además te quiero decir otra cosa: había mucha claridad en todo el pueblo en relación a lo que había que hacer con Khadafy. Todos decían ¡Jamás entregar a Khadafy! Por eso, los que lo ajusticiaron son considerados héroes por la mayoría de la población. No es casualidad que el gobierno y el imperialismo hayan cuestionado la ejecución, atacando a los milicianos que la cumplieron. ¡Por eso la gran tarea de ahora es defender al pueblo en armas, impedir que los juzguen y castiguen!

### ¿Cómo funcionaban las milicias y los sectores que controlaban?

Y: Las empresas estaban en manos de los trabajadores y el pueblo. Todo lo que se expropiaba se repartía en partes iguales; el alimento, el petróleo, el pan, el agua, controlado por comités de trabajadores y el pueblo. Yo un tiempo cumplí esa función en la retaguardia junto con los comités.

Los que peleábamos comíamos una especie de "tuco" donde mojábamos el pan y sobre el cual flotaban unos porotos. Cuando ganábamos una posición que había pertenecido al enemigo o entrábamos en los barrios de los militares (la mayoría vivía muy bien) repartíamos la mejor comida que encontrábamos.

Las milicias, además de organizar la vida y repartir las mercaderías, garantizaban la aplicación de justicia. A los sectores más ligados al poder, a los más corruptos y sanguinarios, directamente se los pasaba por las armas. A los más rescatables, se los trataba de sumar a las fuerzas de la resistencia. Misarrata es una ciudad muy combativa porque a diferencia de otras localidades, allí se ejecutó a

prácticamente todos los sectores relacionados a la dictadura. La justicia popular fue ejemplificadora y saludable.

#### ¿Cúal era la imagen de Kadafi entre la población?

Y: El discurso con el que asume Khadafy, en sus primeros años, es "antiimperialista" de un régimen que va a traer "igualdad para todos. Que la gente de mayor edad reivindique eso y que los jóvenes lo odien por hacer todo lo contrario, creo que muestra la conciencia antiimperialista del pueblo libio.

Por lo que me cuentan cayó muy mal el alineamiento con Bush para apoyar la guerra contra Irak y Afganistán. También era mal vista la política del gobierno de condescendencia con los sionistas. En Libia hay una gran conciencia antisionista, no antijudía, porque la gente diferencia con claridad la religión judía de la política que lleva adelante el estado de Israel. Allá reivindican mucho a los palestinos por su lucha, como también a los trabajadores y el pueblo de Egipto y Túnez, que vienen de derrotar a sus dictaduras.

#### ¿Qué perspectiva ve la gente en Libia?

Y: Por lo que yo entiendo no se habla ni de elecciones ni de cosas parecidas. Tampoco se tiene mucha claridad en relación a las políticas que habría que aplicar. Lo que sí está claro es que la absoluta mayoría de los trabajadores y el pueblo no quiere dejar las armas, porque entiende que es la mejor manera de defender sus derechos. La única garantía de que no los pasen por encima.

A muchos milicianos y a la gente del pueblo le costó muchísimo conseguir un arma para defenderse, a veces eran asesinados tres trabajadores intentando tener un rifle. Para ellos no es sólo un arma de lucha, es sangre que no quieren entregar.

Esto es muy importante y hay que defenderlo, en todo el mundo, impidiendo que desde el gobierno y el imperialismo desmovilicen a las milicias. Hay una campaña internacional de aislamiento del pueblo armado, monta-

da por sectores políticos que se denominan de izquierda, pero que en los hechos trabajan en equipo con el gobierno del CNT y la OTAN: el aislamiento les permitirá a estos últimos pasar a la ofensiva militar sobre los milicianos.

El mantenimiento de las armas en poder del pueblo es la única garantía de que avance la revolución. ¡Hay que unir a todos los que estamos dispuestos a defender este derecho elemental! Para eso hay que empezar por defender a los milicianos que ajusticiaron al dictador, perseguidos por el gobierno, que cumple las órdenes de la OTAN. En ese sentido, ya hubo movilizaciones en Bengasi.



## El 18 de Noviembre, en Bu EL ACTO "EN DEFENS



#### EXTRACTO DE LA INTERVENCIÓN DE

"Hay una discusión apasionante en la izquier-da mundial, que le pide ADN a las milicias y análisis de sangre para ver "hasta dónde están contaminadas por el CNT y la OTAN". ¿Quién le pide ese análisis de sangre a las milicias de Bengasi y Misarrata? La izquierda europea y mundial que jamás dijo que había que hacer ni Misarrata, ni Egipto, ni Túnez. Y, que mucho menos planteó que para conseguir el pan en Europa, parar el ataque en Grecia había que hacer una revolución derrotar al ejército de España, al ejército de Sarkozy, al ejército de Obama y hacerse del poder, y desorganizar al ejército, hacer insurrecciones, y hacer revoluciones.

No hubo una sola corriente de la izquierda europea, en el medio del mayor ataque de la historia a la clase obrera europea, que haya dicho que había que hacer insurrecciones, armarse, para conquistar el pan. Esa es la izquierda que llamó a parar el ataque de los capitalistas presionando para que "morigeren en ataque" en Europa. O nos vamos a olvidar que esa era la política. Que no había condiciones para hacer una revolución en Grecia. Que había que apoyar a Papandreu y presionarlo para que nos de aumento de salario. Libia Egipto y Túnez le demostró al reformismo de la izquierda mundial cómo se consigue el pan Derrotando a los Sarkozy, haciendo volar la cabeza de la reina de Inglaterra, ese es Mubarak, ese es Khadafy, ese es Ben Alí. Y eso lo hicieron las masas de Egipto, de Túnez y de Libia, y ahora la izquierda reformista dice "pero estuvo el CNT" "se metió la OTAN"; pero ¿por qué no fueron las brigadas obreras de Francia, de Italia, de España a Bengasi a combatir con los compañeros? ¿Qué le vienen a pedir ADN? Si el Partido Anticapitalista francés tiene 10 mil, 20 mil militantes; si el SWF mueve 50 mil en las calles de Londres. ¿Por qué no hicieron brigadas, como hizo individualmente el compañero, para ir a combatir y sacar a las masas de la influencia del CNT?"

(..) Khadafy fue el más grande representante del imperialismo, en Libia y en el Norte de África

### enos Aires - Argentina, se realizó:

### SA DE LAS MASAS INSURRECTAS DE LIBIA Y SUS ORGANIZACIONES"



#### EXTRACTOS DE LA INTERVENCIÓN DEL COMPAÑERO WALTER MONTOYA DE LA LOI-CI / DEMOCRACIA OBRERA

"La conformación de esta comisión es un paso adelante. No sólo para las masas insurrectas de Libia y de sus organizaciones de combate, sino también para toda esa cadena de revoluciones del Norte de África y Medio Oriente que están sacudiendo a Europa y el resto del mundo. Estamos reunidos aquí para poner en pie, aunque algunos stalinistas no les guste, aunque al FSM no le guste, un comité internacional para defender a las masas insurrectas y para defender a las organizaciones obreras y de lucha de Libia. Porque queremos que el enorme proceso revolucionario que comenzó triunfe, no solo en el Norte de África sino en el corazón de la bestia imperialista. Por eso saludamos y hacemos nuestro el combate de nuestros hermanos que combaten en

Oakland y en Wall Street, en Tokio, en Madrid, en Roma, y en Atenas".

"Algunos escribas del FSM planteaban que había un paseo democrático en el Norte de África. Y acá lo que hay es un infierno, de sufrimientos y padecimientos inauditos de las masas y una respuesta: la revolución y la guerra, porque no les quedó otro camino para pelear por el pan, por el trabajo y por la independencia nacional. La lucha es por comer". (...) "Ahí están nuevamente hoy en Egipto, miles y miles de trabajadores en las calles, combatiendo al régimen de los generales de Mubarak, tan asesinos como Mubarak, que se robaron la lucha de las masas".

#### l compañero del Secretariado de Coordinación Internacional de la FLTI

Nuestros compañeros de Zimbabwe son testigos. A Khadafy le pagaban Italia y Francia con 500 dólares por cada esclavo obrero negro que pasaba a trabajar por el Mediterráneo y por Libia. Era un tratante de esclavos de obreros de color de Sudáfrica, Zimbabwe, de Ruanda y del Congo y los mandaba a trabajar a Europa. Y la burguesía imperialista de la Fiat, de la ENI Italiana que tenía la mayoría de las empresas petroleras en Libia, le pagaban una comisión por los obreros negros de África. Era un tratante de esclavos del Norte de África. Y un sector de la izquierda nos viene a decir que era antiimperialista. Antiimperialista las pelotas. 10 mil millones de dólares en la FIAT tenía Khadafy, 35 mil millones de dólares en la British Petroleum, en las trasnacionales imperialistas. Y, ¿dónde estaba la burguesía libia? La burguesía libia estaba toda con Khadafy. Por eso cuando se levantan las masas la burguesía huye y en Misarrata se vengó a los comuneros de París. No quedó un solo burgués vivo en Misarrata. (APLAUSOS)

(...) Hay algunos que dicen que las milicias eran agentes de la OTAN desde Bengasi. Otros dicen desde que avanzaron a Misarrata. Le oí a un imbécil decir que la Royal Air Force marcó el objetivo a las milicias de dónde estaba Khadafy. Pero Khadafy salió de Trípoli con un Convoy de 2 mil soldados, 50 camiones, 45 tanques y se fue a acomodar en Sirte. ¿Cómo le va a marcar el objetivo la OTAN amiga de Khadafy, a las milicias de dónde estaba Khadafy, si lo sacaron los asesores de Bush, del Partido Republicano y de la CIA. Lo sacaron a Khadafy y lo mandaron a Sirte, mientras la burguesía del CNT negociaba con la burguesía de Sirte cómo iban a hacer los negocios, sobre la base de que a Khadafy lo entregaba el imperialismo, como hace todo burgués, porque Khadafy no le servía más para mantener los negocios en Libia. Habían acordado que a Khadafy lo mandaban al tribunal de la Haya, y estaban discutiendo, con la burguesía de Sirte, cómo sumaban al CNT a 40 miembros de la burguesía de Sirte. Iban a ampliar el CNT de 40 a 80 miembros. Y cuando pasaba eso matan a Khadafy. Festeja Obama. Se reía la Clinton. Lloraba de alegría supuestamente Sarkozy.

Al otro día aparece la filmación. Ustedes se imaginan un misil de la OTAN contra una camioneta de Khadafy. ¿Un misil? ¿Alguien sabe lo que hace un misil cuando pega en un cuerpo? Khadafy no estaba muerto, estaba vivo. Lo tenían las milicias de Misarrata. Eran las masas que le decían perro, que en árabe, en el mundo musulmán es el peor insulto. "¡Perro, por mis hijos! Te mato porque si entrabas a Misarrata, matabas a los míos."

De golpe la Clinton dejó de festejar, Obama dejó de festejar, Sarkozy dejó de festejar, todo el mundo diciendo "que vayan presas las milicias de Misarrata".

¿Qué significa esto? Que por el momento expropiaron la revolución que hicieron las masas. Pero lo que no le pudieron expropiar son dos cosas. Primero, la cabeza de Khadafy. En la plaza de Misarrata se juega a la pelota y todos dicen que son "Messi" con la cabeza de Khadafy. Es triunfo de las masas que no se lo sacaron. Segundo, es un problema que van a tener que desarmar a las masas.

A los explotados, por ahora, le expropiaron la revolución pero no la cabeza de Khadafy. La lucha sigue abierta, contra el CNT y los generales khadafistas, que incluso intentarán comprar a un sector de las milicias. Por eso las milicias tienen que volver al pueblo que les dio origen. El camionero tiene que volver a manejar; el obrero petrolero tiene que volver a producir en las petroleras; el obrero portuario tiene que poner a funcionar el puerto; el taxista tiene que volver al taxi, pero todos con el fusil atrás. Es decir, ¿cómo se salvan las milicias? ¿Cómo hacemos que el CNT no las copte? Muy sencillo. Sin entregar las armas, Haciendo comités de trabajadores de las petroleras, del puerto, etc., para que la clase obrera se haga del poder y libere a Libia junto con sus hermanos del Norte de África y Europa".

#### Intervención de David Soria de la Comisión de Trabajadores de Paty

"Compañeras y compañeros, traemos el saludo de los trabajadores de la carne de Argentina. La cuestión de Libia para nosotros es parte de la pelea única de los trabajadores y los pueblos contra la opresión, el hambre y la miseria que provoca el sistema capitalista. Eso le da pavor, no solamente a los grupos económicos a nivel internacional, sino a sus socios locales, la patronal y las burocracias; mientras que hay algunos que perdieron el barrilete, como aquellos "huérfanos" y "viudas" de Khadafy que hoy lloran su muerte.

Lo que queremos dejar clarito es que la acción de hoy en defensa de las milicias es parte de la pelea por el desprocesamiento y por la libertad de todos los trabajadores: los presos de Guantánamo, los estudiantes chilenos y en Libia (no nos olvidemos que Khadafy prestaba sus cárceles para la CIA). Por eso nosotros estamos a favor de este comité. (...)

Desde la Comisión Interna de Paty, a nuestro criterio, el aporte que debemos hacer -para agregar al aporte de los compañeros de la mesa, como también las aclaraciones que ha hecho el compañero Yuseff- en relación a la parte que nos toca como organización con responsabilidad ante la clase trabajadora, es plantear qué tenemos que hacer y de qué tiene que servir esto. La campaña no es la pelea por la unidad entre aparatos; la campaña la tenemos que llevar a la clase, compañeros, a las facultades, a los talleres, a los colegios, hospitales y a las fábricas. Ahí es donde les tenemos que dar la batalla a estas corrientes, porque ahí es donde tienen que rendir cuentas.

Dos aspectos más, compañeros. Uno es la cuestión política, y la otra cuestión es que esta pelear es parte de una misma lucha por la libertad de los presos por luchar en Argentina y por que se ponga de pie un Congreso de trabajadores ocupados, desocupados y estudiantes en lucha, con mandato de base. Es parte de lo mismo. Si peleamos y empujamos por eso en la clase, vamos a romper el aislamiento de la milicia libia y de todos los que están luchando, como los estudiantes chilenos, los obreros portuarios de Oakland, etc. Por eso compñaeros, volvemos a remarcarlo, hay que llevarla a la base obrera y al estudiantado. ¡Y ya empezamos hoy!

A los que dicen que los milicianos son "asesinos" les demostramos, que esos mismos que dicen "asesinos" se callaban durante 42 años cuando Khadafy masacraba al pueblo libio. Y tenemos que decir: estas corrientes se parecen a la burocracia sindical que se callaba cuando los compañeros quedaban desocupados y cuando nos rebajaban el salario. Hay que ir a la clase. ¡Ese es el desafío que tenemos!"

## EXTRACTOS DE LA INTERVENCIÓN DEL COMPAÑERO JUAN CARLOS BEICA DE CONVERGENCIA SOCIALISTA

"Compañeros y compañeras, antes de hablar les traigo un saludo del compañero Carlos Olivera, preso político -ahora en diciembre se cumplen dos años de su encarcelamiento- del régimen kirchnerista. El compañero quisiera estar acá con ustedes, y ve con mucha simpatía lo que esta sucediendo.

(...) Cada vez que ocurren hechos violentos, hechos muy duros, como el ajusticiamiento de Khadafy, están los que se ponen de un lado y los que se ponen del otro. El mérito del Comité Internacionalista que estamos tratando de armar es que nos hemos ubicado con claridad del lado del pueblo armado de Libia. Nos hemos ubicado peleando al lado del pueblo que reclama libertad, democracia, pan, satisfacer las necesidades elementales y que esta diciendo en este momento: "el poder emana del fusil, no queremos desarmarnos. (...)

¿Qué es lo que pretenden en la OTAN en primer lugar, o sea los imperialistas? ¿Que es lo que pre-

tende el gobierno lacayo de la OTAN, el gobierno del CNT, en complicidad con el Castro-chavismo y un montón de sectores de izquierda que dice "no apoyamos a las milicias"? Aislar a las milicias. Porque si las aíslan, las pueden triturar, las pueden ajusticiar (...)

El gobierno del CNT, se legitimo porque han tenido políticas los imperialistas, evidentemente los imperialistas tienen políticas, pelean la dirección, saben hacerlo mejor que muchos de nosotros. Pero esencialmente porque han tenido el apoyo organizado y sistemático de un sector de la izquierda mundial, en primer lugar Castro y Chávez que hicieron todo lo habido y por haber para aislar a las milicias de Misrata y a los milicianos rebeldes que iban por mas y que los imperialistas sabían que iban por mas (...)

Pero lo peor del caso no es Castro y Chávez, que los que estamos acá muchos sabemos el papel que juegan, lo peor del caso son aquellos que diciéndose trotskistas capitularon a Castro y Chávez porque estaban en el "ni" o en el "ojo con la OTAN" o en el "no nos metamos mira que están los imperialistas" como si hay revoluciones donde los imperialistas no vayan a intervenir (...)

Ahora a las pruebas me remito, está el compañero acá que brillantemente explicó. Pero hay un hecho, hay miles de milicianos que no quieren entregar sus armas ¿Qué hacemos, los dejamos en manos del gobiernos del CNT? ¿Los dejamos en manos del imperialismo? ¿Los dejamos que los trituren o los vamos a defender? Los llamo a la reflexión, los compañeros de la LIT-CI, los compañeros UIT, los compañeros de cada uno de los agrupamientos que probablemente estén acá y los que no están ¿nos unimos todos en defender la revolución que decimos que existe o dejamos a la revolución que fracase?"



#### Intervención de Ana Melvin, Asamblea popular de San Telmo

"Venimos a traer la solidaridad con esta comisión, con las milicias de Libia y con todas las luchas populares que se están desarrollando en este momento en el mundo entero. Cuando murió Khadafy el progresismo lloró por la forma cruel en que lo habían matado. El imperialismo, Obama, Hillary, pidieron investigaciones mientras por otro lado festejaban con toda felicidad que ya no iba a haber quien hable, que ya estaba hecho el trabajo sucio. Entonces pensaron que las milicias habían sido el barrefondo de las piletas, que era misión cumplida, que podía volver a empezar la reconstrucción del capitalismo miserable, que ya no tenían mas nada que hacer, que ya se podía empezar en la construcción de aquello con lo cual Khadafy

había colaborado. Pues no, pues se equivocaron. Las milicias siguen en pie, tienen que seguir armadas y tenemos que, todos nosotros, difundir esta lucha, apoyarla, multiplicarla, para que esto sea posible. Porque compañeros, estamos en una bisagra de la historia del mundo, este es un momento que dentro de años en los libros de Historia va a ser referido como la época en que la Historia cambió. Esto es así, tenemos que tener en cuenta esa perspectiva, tenemos que mirar para adelante pensando esto, este mundo ha cambiado y está cambiando y nuestro deber como socialistas, como revolucionarios, es apoyar esto y seguir en la lucha para que este cambio que se esta avizorando sea concreto, y ojalá podamos verlo".

# EXTRACTOS DE LA INTERVENCIÓN DEL COMPAÑERO MATEUS CRESPO DEL MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO DE BRASIL

"En primer lugar un saludo para todos ustedes. Esta es una manifestación y un acto muy importante. (...) Nosotros decimos: hay una revolución que merece ser en Libia. Y esta revolución es algo histórico, es algo trascendente, que tenemos, antes que nada, que defenderla. ¿Por qué es un hecho histórico de este tipo? En primer lugar porque se hizo tirando a un dictador y no a cualquier dictador, un dictador de 40 años en Libia y que era el principal responsable de aplicar los planes del imperialismo en Libia. No era un dictador contra el imperialismo, era un dictador junto al imperialismo. No solo las masas tiraron a este gobierno, sino que lo ajusticiaron también. Para nosotros esto es algo histórico. (...) Ocurrió como parte de un proceso mundial contra la crisis económica, contra el hambre, contra desempleo y fue eso lo que impulsó a las masas de Túnez, a las masas en Egipto y a las masas en Libia. Libia es lo que hay de más avanzado en todo este proceso. Hicieron eso las masas con sus propias fuerzas. Solas, aisladas. Contra todo y contra todos, y contra el imperialismo. Hicieron eso a través del método de las milicias populares, hicieron eso armando al proletariado, armando a la población, o sea a través del método más clásico de las revoluciones. (...) Por eso nosotros estamos del lado de esa revolución, y es el lado de Yuseff, es el lado de los milicianos, es el lado de aquellos que ajusticiaron a Khadafy, es el lado de los trabajadores y de los revolucionarios en todo el mundo".

- (...) "Una revolución inconciente pero una revolución de contenido socialista. Es una revolución que plantea al mismo tiempo las tareas democráticas, las tareas de la distribución de la tierra, de la vivienda, del empleo, por democracia, por el derecho a la organización obrera, pero que plantea también la expropiación, el armamento del proletariado y el nombre de una revolución con estas características es una revolución socialista".
- (...) "Es fundamental la construcción ahora de un comité internacional de solidaridad con las masas insurrectas en Libia, pero que no es solamente una solidaridad desde el punto de vista político, eso es fundamental. Sino que sea cada vez más una solidaridad práctica, donde se pueda armar, organizar, otras milicias para otras revoluciones, que se intervenga sobre Libia para ayudar a disputar el poder y el futuro de la revolución en Libia".

## EXTRACTOS DE LA INTERVENCIÓN DEL COMPAÑERO LEO DE T.OR.RE

"Desde el comienzo de la insurrección de las masas en todo el Magreb, con este proceso que en Libia se dio de una manera más fuerte, nosotros nos vemos identificados con la situación de las masas árabes, más oprimidas, más humildes y la relación que tienen con estos gobiernos que son muy parecidos al gobierno que tenemos acá, supuestamente nacional y popular. (...) Por eso nosotros estamos acá, en la organización y nos sentimos solidarios con el compañero Al Argentiny con respecto también a todas estas calumnias de todos estos aparatos reformistas. Son los mismos con los cuales tenemos la pelea cotidiana acá en nuestro país para que acepten que este gobierno tiene presos políticos, que hace persecución política. (...) Todos los aparatos reformistas que están reticentes a aceptar y a difundir, son los mismos que difaman y que acá están diciendo cosas terribles como que el compañero es un asesino, un mercenario de la OTAN, y por eso estamos acá, repudiando esas actitudes y hasta las últimas consecuencias de lo que signifique esa defensa".











# ADHESIONES AL ACTO

Presentamos a continuación las adhesiones al Acto y a la Campaña Internacional en defensa de las masas insurrectas de Libia y sus organizaciones obreras y populares de lucha

### MENSAJE DE SOLIDARIDAD DE LA LIGA OBRERA INTERNACIONAL DE ZIMBABWE

Nosotros, el movimiento revolucionario de Zimbabwe enviamos nuestro mensaje de solidaridad a ustedes y a todos los camaradas que se han juntado para ser parte del acto en defensa de las masas insurgentes de Libia.

Las masas revolucionarias de Libia se levantaron para derrocar al régimen de Khadafy y sus aliados. Como parte de nuestra campaña internacional es nuestro deber pelear en solidaridad con uno de nuestros países africanos, Libia, combatiendo junto al pueblo libio.

Los dirigentes del Consejo Nacional de Transición (CNT) ahora están desesperados por saquear y combatir contra su propio pueblo, para expropiar el combate de las masas que fueron las que estuvieron al frente en la lucha que derrotó a Khadafy. Como antes lo hacía Khadafy, hoy es el CNT el que le está vendiendo petróleo a las multinacionales imperialistas mientras el pueblo pobre sigue igual que ayer.

Hoy las potencias imperialistas han comenzado la invasión neo-colonialista usando a los dirigentes del CNT como su herramienta para fortalecerse contra las masas y expropiar su lucha.

Pero en Libia la lucha continúa, ya que las masas siguen siendo oprimidas por el CNT, enemigo de las masas y entregador de la nación oprimida a EE.UU., Inglaterra, Francia y otras potencias imperialistas.

Luchamos con el objetivo de la verdadera liberación de la clase obrera, en solidaridad con el pueblo de Libia que está batallando bajo las banderas de lucha contra el imperialismo norte-americano y el sionismo, más allá de las fronteras nacionales y las diferencias religiosas.

Los que venimos peleando en solidaridad con las masas libias, levantémonos en defensa de las organizaciones combativas de los explotados de Libia para terminar con el CNT que está entregando el valioso petróleo de las masas a EEUU, Inglaterra y Francia para seguir ellos en el poder y continuar repitiendo lo que Khadafy venía haciendo.

Nosotros, los obreros de color del continente africano sabemos muy bien quién era Khadafy: un verdadero tratante de esclavos al servicio de las transnacionales imperialistas. Sabemos que él cobraba comisiones por cada obrero africano que enviaba a la Europa imperialista a realizar los peores trabajos sin ningún derecho, cuando las potencias imperialistas así se lo ordenaban.

El chacal Khadafy era socio menor de Berlusconi -hasta ayer representante del capital financiero italiano-, quien encerró en la isla de Lampedusa (un verdadero campo de concentración) a los miles de trabajadores provenientes de Túnez, Libia, Marruecos y demás países de África, que huían de nuestro continente por el hambre y la desesperación. Mientras, el conjunto de las pandillas imperialistas europeas echaban a punta

de pistola a cientos de miles de obreros inmigrantes africanos de vuelta a sus países, lo que significó que muchos de ellos mueran como perros en el mar Mediterráneo.

Frente a esto, ninguna de las corrientes de Europa que se dicen de "izquierda" movió un dedo mientras a nuestros hermanos de clase les imponían los peores padecimientos. Por eso no nos extraña que estos mismos partidos, cuando nosotros nos sublevamos en Tottenham, Inglaterra, como ayer lo hicimos en las cités de Francia, nos acusen de ser "vándalos" y "delincuentes". Y cuando protagonizamos revoluciones contra nuestros verdugos como en Libia, donde las masas explotadas se insurreccionaron, derrotaron a la policía, partieron el ejército, conquistaron el armamento y finalmente, ajusticiaron a Khadafy, estas corrientes nos traten de ser "agentes de la CIA" o "tropas terrestres de la OTAN". ¡Basta de calumnias contra los obreros revolucionarios de África!

Escribimos este mensaje de solidaridad desde Zimbabwe. Vivimos en ese verdadero campo de concentración en el que han convertido la Anglo American y demás transnacionales a nuestra nación, transformándola en el país más pobre del mundo junto con Etiopía. Aquí venimos combatiendo, al igual que los explotados del norte de nuestro continente, contra el gobierno pro-imperialista de Mugabe, que no es más que el Khadafy de Zimbabwe. Fue el gobierno de Mugabe quien declaró que "todo el que intente hacer lo de Libia, será aplastado". Y aquí también luchamos contra el "Movimiento por el Cambio Democrático" (MDC), un verdadero CNT como el de Libia, impuesto por el imperialismo para mantener su dominio ante cualquier embestida revolucionaria de los obreros zimbabwenses.

Por eso afirmamos que el camino lo marcan las masas de Libia y peleamos en defensa de ellas. Ha llegado la hora una vez más de estrechar los lazos internacionales de solidaridad internacionalista a nivel mundial entre las fuerzas revolucionarias, junto con los compañeros de la FLTI. Esos compañeros han organizado y están totalmente respaldando este acto. Nosotros les damos nuestra confianza de que ustedes están en el frente de la lucha, junto con nosotros, por un mundo mejor.

¡La lucha continúa!

WORKERS INTERNATIONAL LEAGUE (WIL) DE ZIMBABWE 17/11/2011

### BOLIVIA

# APOYO A LA LUCHA SOLIDARIA Y COMBATIVA DE LOS OBREROS EN LIBIA

Ante EL pedido solidario, por compañeros combativos en Bolivia, en el marco de la lucha de clases, la emisora "Radio Nacional de Huanuni", medio de comunicación social de los trabajadores mineros de Huanuni-Oruro-Bolivia, y ante el conocimiento de la valiente lucha obrera libia que tocó jugar históricamente en el derrumbamiento de un gobierno de la reacción como el de Khadafy no hay otro camino que mostrarles toda nuestra admiración a los obreros, obreras y juventud que dio su valioso aporte, por encontrar una aspiración que todo obrero del mundo requiere urgentemente: su verdadera liberación.

Y condenamos duramente a todo intento del capitalismo y de sus tentáculos: la CNT y la OTAN, que quieren desconocer que la lucha por la libertad de LIBIA corresponde nada más a los obreros libios y a la conducta liberadora de todo su pueblo por deshacerse de la férula Khadafista y capitalista, para brindar una completa soberanía e independencia de LIBIA, así como también en Bolivia los mine-

ros de Huanuni, están en esa tarea noble y humana de ponerse al frente de las masas, para obtener muy pronto nuestra verdadera independencia y que será obra de los explotados y pobres del mundo. Por eso y mucho más, compañeros obreros de LIBIA, nuestro saludo combativo y revolucionario de clase para todos ustedes y nuestro homenaje firme para nuestros caídos y heridos que están en nuestro pensamiento diario.

#### DESDE LA RADIO "NACIONAL" DE HUANUNI – ORURO – BOLIVIA TODOS LOS TRABAJADORES DE LA EMISORA MINERA

Atentamente.-

RAFAEL LINNEO MORALES DIRECTOR

# CAMPAÑA EN SOLIDARIDAD POR LA DEFENSA INCONDICIONAL DE LAS MILICIAS DE MISARRATA

Por Juan "Pico" Muzzio, miembro fundador de la LOI-CI

¡Defensa Incondicional de las milicias de Misarrata! ¡Que su ejemplo de combate llegue y destruya el corazón de la Europa imperialista!

Una gran alegría sentí y festejé el día en que las masas insurrectas y sus milicias en Libia ejecutaron al verdugo de Khadafy, jefe del gobierno y régimen del imperialismo y las petroleras. ¡Gloria y honor a todos los milicianos insurrectos que cayeron en combate! ¡Su lucha no fue en vano!

Los combatientes que siguieron terminaron festejando en la plaza de Bengasi. Este gran ejemplo de lucha y justicia obrera hace correr un escalofrió y terror por las venas del cadáver maloliente del sistema capitalista imperialista y sus monopolios hoy comandados por Obama, pues el temor es que este ejemplo cunda por toda Europa: que Grecia se vuelva a prender fuego, que Inglaterra se vuelva a prender fuego, los indignados en España contra el gobierno de Zapatero, la monarquía y el pacto de la Moncloa, las últimas manifestaciones en Italia y la actual caída de Berlusconi, y que todos estos métodos de lucha tiendan a sincronizarse con América Latina. Esto combinado con la crisis de la economía mundial hace que haya miles de hectáreas de pasto seco para que se encienda la revolución en los países imperialistas y en las colonias.

Este gran ejemplo pone triste y de velorio a los que se hacen pasar como aliados de los obreros: Chávez, Castro, Evo Morales, Cristina Kirchner, todos los que están en el Foro Social Mundial, los renegados del marxismo PO, MST, MAS, PTS, y los social imperialistas agrupados en el NPA.

Para que este ejemplo no cunda sobre los pueblos martirizados como Palestina, los países imperialistas (EE.UU., Francia, Inglaterra, Alemania, etc.) las petroleras, la ONU, la OTAN, y el actual gobierno del CNT con sus generales y oficiales khadafistas, con la ayuda de los renegados del marxismo y del Foro Social Mundial como siempre lo han hecho en toda revolución, han lanzado una verdadera CAMPAÑA DE CALUMNIAS Y DES-PRESTIGIO sobre los organismos de lucha del pueblo libio. Esto ya lo han hecho en Latinoamérica y por esto mantienen presos a los comuneros de Ayo Ayo-Boliviaque en el año 2004 ajusticiaban a sus verdugos con los métodos de la clase obrera quemando en plazas publicas a los alcaldes corruptos; lo mismo hacían sus hermanos del puno en Perú, en el poblado de llave el mismo año; en Moquegua en 2008 para defenderse de la represión y garantizar la huelga departamental saqueaban comisarías tomaban de rehenes a 35 policías hasta que se rindieran aplicando así una ejemplar derrota militar a los perros de presa del régimen fujimorista de Toledo en aquel entonces. Estos combates, que fuera

aislado por todas las direcciones reformistas latinoamericanas y traicionadas por la burocracia sindical fueron defendiendo sus tierras y atacando los intereses de las petroleras con los métodos de la clase obrera, con piquetes, barricadas, con verdaderos tribunales populares para castigar a los patrones asesinos.

Cuando en argentina se levantaron los piqueteros del norte de salta atacando los municipios y prendiéndolos fuego, asaltando las comisarías y armándose, y tomando las plantas petroleras al grito de: ¡Vivimos bajo la riqueza y no tenemos para comer! ¡Trabajo digno para todos ya! ¡Renacionalización sin pago bajo control obrero de todas las petroleras! Conquistando su programa de 21 puntos, los acusaban de matacos, aborígenes bárbaros, delincuentes, guerrilleros, infiltrados, provocadores, agentes de la oposición, toda esta campaña de desprestigios y calumnias eran hechas en los escritorios de las petroleras imperialistas y el gobierno de romero (PJ), mientras la izquierda reformista corría al salón de los pasos perdidos diciendo: "Yo no fui"... ¡Ellos son los verdaderos enemigos de la clase obrera que las dividen y estrangulan su lucha, ellos son los verdaderos agentes del imperialismo al interior del movimiento obrero para someterlos a su propia burguesía!

En el 2001 cuando estalla la revolución D'Elía y esa podrida burocracia de la CTA, nos acusaban de ser infiltrados. Ellos junto a los renegados del trotskismo sirvientes de la revolución bolivariana, para ponerle un broche final a la destrucción de los organismos de las masas en lucha (piquetes, comités, asambleas populares, y todo lo que poníamos en pie etc.) entregaron el micrófono a Fidel Castro en el 2003 en las escalinatas de la Facultad de Derecho diciendo a las masas que apoyaran a Kirchner que había que trabajar, que ahora este iba a repartir.

Y así estamos hoy, con los mártires de Mosconi y Tartagal olvidados y con las petroleras retomando el control y con la kirchner y las cooperativas y los micro emprendimientos (la política del Foro Social Mundial, de Castro Chávez y Hu Jin Tao), todas trabajando como las maquiladoras de México. Los muertos del 20 de diciembre, la masacre en el Parque Indoamericano, el asesinato de Mariano Ferreyra, la mascare de Jujuy y todos los presos y perseguidos no han tenido justicia, en cada lucha decisiva que intentamos llevar adelante hemos sido asesinados como en el Parque Indoamericano o con presos rehenes en las cárceles de las mismas transnacionales que saquean Medio Oriente, en el sur de la Argentina, en Las Heras.

Para que a los organismos de las masas en lucha no les pase como a la Revolución en Argentina y a sus mártires, ¡Hay que combatir internacionalmente la defensa de los milicianos de Libia!



Las fuerzas están en Grecia, en los indignados de España, en el valiente movimiento de indignados y de las masas egipcias que se organizan en un mismo combate contra los parásitos de Wall Street. ¡Para parar la masacre a las heroicas masas revolucionarias en Siria y Yemen, para que irrumpan las martirizadas masas palestinas! Las fuerzas están en los estudiantes chilenos que combaten junto a los Zengakuren por la defensa incondicional de los presos rehenes del régimen cívico militar sirviente del imperialismo y las transnacionales japonesas que saquean el cobre. En los mineros y campesinos bolivianos que combaten contra Evo, carcelero de los comuneros de Ayo Ayo, igual de sirviente del imperialismo que el mismo Khadafy. ¡Ahí están las fuerzas para poner en pie los comités obreros internacionales en defensa de las milicias de Misarrata, Bengasi y Trípoli!

Defendiendo las milicias, impidiendo que las aplasten y peleando por que avancen en su combate estaremos en mejores condiciones para pelear internacionalmente por la defensa de todos nuestros presos, procesados y por todas nuestras demandas.

El imperialismo NO puede permitir el ataque a la propiedad privada, la ejecución de sus jefes y sus millonarias ganancias, para defender esto hace guerras, tiene presos como en Guantánamo, bombardea Pakistán y cuenta con la colaboración de la burocracia, la aristocracia y toda la izquierda reformista quienes viven de las migajas que les da el imperialismo. La clase obrera que es una e internacional ha presentado batalla.

Hoy, luego de participar en este acto por la defensa de las masas libias puedo ver que la fracción internacionalista con la que rompimos el MAS en el '88 al grito de "¡Viva la revolución política en Armenia! tiene su continuidad. Ha quedado claro cuál es la única corriente internacionalista que lucha por coordinar las acciones de las masas a nivel internacional. Cuando rompimos el PTS, la fracción mayoritaria se quería ubicar como fracción internacional, ya la realidad ha demostrado que no son más que una secta nacional con algunos grupos satélites.

### DESDE JAPÓN

# MENSAJE DE SOLIDARIDAD ENVIADO POR LA JRCL-RMF AL ACTO DEL 18 DE NOVIEMBRE EN DEFENSA DEL PUEBLO INSURGENTE LIBIO

osotros, los marxistas revolucionarios de Japón, les enviamos nuestro mensaje de solidaridad a ustedes, a todos los camaradas que se han reunido en este acto en defensa de las masas libias insurrectas.

Las masas trabajadoras libias, que se han levantado para derribar al régimen de Kaddafi, ahora están resistiendo padecimientos de otro tipo por el así llamado Consejo Nacional de Transicional aliado a los imperialistas norteamericanos y europeos. Creemos que es un deber internacionalista pelear en solidaridad con ellas, las masas libias combativas, para derrotar la agresión neo-colonialista de las potencias imperialistas.

Los dirigentes del CNT ahora están desesperados por ahogar la lucha del pueblo libio. Están entregando los recursos petrolíferos libios a las multinacionales imperialistas y también están entregando al pueblo libio como presa de la codicia capitalista por ganancias. ¡Tal como lo hacía Kaddafi!

La dirección del CNT es una usurpadora del levantamiento revolucionario del pueblo libio. El pueblo se levantó en lucha contra el régimen de Kaddafi para derrotar al gobernante corrupto, que se había enriquecido, junto a sus lacayos, a expensas de las masas trabajadoras en acuerdo con las grandes petroleras imperialistas. Jibril y otros colaboracionistas, sin embargo, se robaron la dirección del CNT e introdujeron tropas imperialistas en la guerra civil con el objetivo de establecer una dominación autoritaria respaldada por las potencias imperialistas extranjeras. EE.UU., Gran Bretaña, Francia y otras potencias

Movilización de trabajadores y estudiantes japoneses contra las plantas nucleares

imperialistas, que intervinieron en la guerra civil, produjeron así "la caída de Trípoli" al poner a la dirección del CNT al frente, después de lanzar bombas sobre las masas libias, incluyendo a los residentes anti-Kaddafi. Ahora las potencias imperialistas han comenzado su invasión neo-colonialista usando a la dirección del CNT como su títere. (Las potencias imperialistas han justificado su intervención militar bajo el pretexto de "protección de los civiles". Debido a que antiguos pretextos hipócritas, como la "intervención humanitaria" y los "derechos humanos", ya habían sido expuestos como un engaño, como los bombardeos en Yugoslavia, las agresiones contra Afganistán e Irak, los imperialistas han fabricado otro pretexto que puede justificar su intervención en cualquier lugar en cualquier momento).

¡Pueblo combatiente de Libia!

¡Luchen por derrocar la dominación de la dirección del CNT! ¡Luchen contra la invasión neo-colonialista de las potencias imperialistas! Luchen con el objetivo de la verdadera liberación del pueblo trabajador, en solidaridad con las masas trabajadores de Egipto, Palestina y todo Medio Oriente, que están combatiendo bajo las banderas de "contra el imperialismo americano y contra el sionismo" más allá de las fronteras nacionales y las diferencias religiosas.

¡Camaradas!

Debemos luchar en solidaridad con

ellas, las masas insurgentes libias. Estamos presenciando, sin embargo, entre los stalinistas, los degenerados del trotskismo y otros dirigentes "de izquierda", que algunos alaban a la dirección del CNT como "fuerzas democráticas". También hay algunos que, efectivamente, defienden al régimen de Kaddafi

bajo el caparazón de "contra la intervención extranjera" o diciendo que "el levantamiento fue tramado por la CIA". Nosotros, la JRCL, denunciamos a esos "izquierdistas" degenerados. Nos levantamos junto con las masas libias. En solidaridad con ellos llamamos a una lucha internacional contra la invasión neo-colonialista de las potencias imperialistas norteamericanas y europeas. Luchamos porque avancen las luchas contra "la guerra y la pobreza" en solidaridad con las masas trabajadoras de Chile, Argentina y Latinoamérica, y con todo el pueblo trabajador que ha levantado sus gritos de guerra en Europa, Norteamérica y China.

También creemos que, para avanzar en sus luchas, los lazos internacionales entre las fuerzas revolucionarias de la clase obrera mundial deben fortalecerse más que nunca. Con este fin, ¡la JRCL ha estado fortaleciendo la solidaridad internacionalista con los camaradas de la FLTI y con los camaradas que se han reunido en esta reunión! Tenemos la confianza de que están en el frente de batalla de esta lucha, junto con nosotros.

con nosotros.
¡Luchemos juntos!

AKIRA KATO
POR LA DIRECCIÓN NACIONAL DE LA
LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA DE
JAPÓN (FRACCIÓN MARXISTA
REVOLUCIONARIA) - JRCL-RMF



EGIPTO:

# Las masas vuelven a ocupar sus plazas y retoman el camino de la revolución

Contra la falsificación y la mentira del reformismo:

## ¡ASÍ SE LUCHA!

Para derrotar a los generales, a la burguesía y el imperialismo, la clase obrera y los explotados buscan poner en pie su propio poder

# DECLARACIÓN DE LA ASOCIACIÓN REVOLUCIONARIA DE OBREROS TEXTILES DIRIGIDA A LOS REVOLUCIONARIOS EN LAS BARRICADAS DE TAHRIR, ALEJANDRÍA Y SUEZ

29 de Noviembre 2011

Once días en las barricadas en las plazas de Egipto son prueba de que los revolucionarios han reclamado legitimidad revolucionaria en diecisiete provincias. Con todo esto, aunque los revolucionarios hayan dado mártires en las plazas, como ofreciéndose en sacrificio por la libertad, la igualdad y la justicia; aunque ellos hayan ofrecido sus heridos y perdido a más de 11.000 en las prisiones militares, todavía no hemos cosechado el fruto de nuestra lucha.

Ahora, después de diez meses, vemos a los resabios del viejo sistema reciclado, e intentos oportunistas de las fuerzas políticas con autoridad religiosa de ignorar la legitimidad revolucionaria de las masas en las plazas; diez meses donde la sangre de los mártires ha irrigado nuevamente los pavimentos, ahora están inventando y falsificando la democracia por la cual luchamos. Están firmando la partida de defunción de la revolución en las boletas electorales porque saben que su camino al poder sólo puede ser por sobre la sangre de los mártires y del heridos. Es por lo tanto tarea de los revolucionarios en las plazas proponer una alternativa a la democracia manchada de sangre que el consejo militar y sus aliados -entre ellos las fuerzas políticas con autoridad religiosa- han decidido.

La vuelta de las masas a las plazas ha inspirado experiencia entre las fuerzas revolucionarias de estudiantes, campesinos, profesionales y marginalizados, la cual debemos construir creando una nueva forma de democracia donde todos deben defender.

El consejo militar y sus aliados en los pasillos del poder y los partidos políticos están preparando a un parlamento para ampliar su presencia y legitimidad. Ha llegado la hora de que las masas en las plazas pongan en pie formas de democracia revolucionaria popular en Tahrir, Alejandría, Suez, Mansoura y Sohag. Debemos desarrollar nuevas y legítimas formas revolucionarias de representación democrática desde las calles y, por lo tanto, debemos crear los consejos revo-



lucionarios populares en las plazas públicas, mediante:

- 1 Un voto público de las decenas de miles en las barricadas de la plaza Tahrir para crear el primer consejo popular revolucionario eligiendo a 100 revolucionarios desde dentro de la plaza para expresar los objetivos y las demandas de legitimidad revolucionaria
- 2 El Consejo Revolucionario Popular debe formar comités elegidos los cuales deben tomar sus decisiones votando.
- 3 El Consejo Revolucionario informará al consejo militar de las decisiones que ha tomado mediante los medios de comunicación.
- 4 Los Consejos Revolucionarios Populares deben ser puestos en pie en las plazas públicas de Alejandría y Suez, después de Tahrir, y deben coordinarse para alcanzar los objetivos de la revolución del pueblo.

5 - Los Consejos Revolucionarios Populares son la forma más madura de la expresión democrática de la aspiración del pueblo a la justicia, igualdad y libertad. Representan la legitimidad revolucionaria contra la "legitimidad" de Mubarak y la del consejo que él mantenía junto a sus aliados.

Les proponemos a ustedes la elección de un Consejo Revolucionario Popular en las plazas públicas porque apoyamos la revolución con toda nuestra fuerza, y como asociación de trabajadores textiles, la cual fue formada después de la revolución, nosotros nos uniremos en apoyo y solidaridad con todas sus decisiones democráticas mediante sentadas, huelgas parciales e incluso una huelga general debido a nuestra confianza en ustedes.

¡Que triunfe la revolución! ¡Gloria a los mártires!

ASOCIACIÓN REVOLUCIONARIA DE OBREROS TEXTILES